



一中に足を運ぶ時、自分もここで学んだんだなと思い出す瞬間があります。1番の場所は南校舎へ行く渡り廊下です。理由は不明です。自分の子どもたちもここで学び、卒業しましたが、何かお返しができないかと学運協に身を置き、なかなか形とならずにはいますが、ここに来て総合防災訓練がリニューアルします。やる気のある委員さんが揃い、今までになく大胆な訓練を1年かけて企画、2月28日に実行です。先生方には多大なご協力を願いして、感謝しかありません。未知のイベントとなりそうですが、やってみないことには何も始まらないと、私は考えます。生徒の取り組みも楽しみ、そして楽しんで頑張っている大人の姿を見てもうのもいいなと思っています。

学校運営協議会 会長 倉富 久美子

12月17日（水）第8回学校運営協議会を開催しました。

出席者：<委員>

石代校長・倉富会長・蒲委員・野島委員・金田委員・眞田委員・森山副校長(八王子東特別支援学校)
<教職員・オブザーバー>
宮内副校長・増渕教諭・桑井教諭・海野教諭
【学校コーディネーター】江浦さん

生徒の様子

増渕先生（1年2組担任）

良く言えば明るい、悪く言えば落ち着きがないのは変わらず。先日の美術館鑑賞では、与えられたことを実行する力はついてきていると感じた。スキー教室の準備を頑張っている。

桑井先生（2年1組担任）

スマホを授業中に使用した生徒があり、生活指導をおこなった。職場体験は学びが多かったようだが、受け入れ先から厳しいお言葉もいただいた。江の島・鎌倉への校外学習に向けた準備を進めている。

海野先生（3年1組担任）

いよいよ受験モードも本格化し、これから推薦入試に向けた面接練習も校長先生、副校長先生とおこなっていく。

SNS に関する生徒間のトラブルが相次いでおり、生活指導だよりで、SNS の使い方について深く関わるよう保護者も依頼をした。LINE のやり取りも保護者がチェックをし、どんなことをやりとりしているのか、どんなアプリを使用しているのか、保護者が把握しておくことが必要。トラブルの発覚も、保護者から学校への相談によるものが多く、子どもたちは問題が大きくならないと事の重大さに気が付かない面が多々ある。

小学生の頃からスマホを使用している生徒も多く、ネットリテラシーが育っていないまま使用しているケースが多いように見受けられる。

協議事項

- ・地域総合防災訓練について

☆お知らせ☆

2月28日（土）1時間目から3時間目の時間帯に、

『地域総合防災訓練～Mission Impossible _1-CHU BOSAI～』をおこないます。
八王子消防署小宮出張所、八王子市防災課のご協力をいただき、3学年合同で生徒たちがさまざまな防災ミッションをクリアしていく、一大防災イベントです。
地域、保護者のみなさまには、ぜひボランティアに参加していただき、生徒と共に防災知識を身につける機会にしていただきたく存じます。

1月にボランティア募集のお手紙を配布いたします。
ご協力、どうぞよろしくお願ひいたします。

